



Les maîtres des lieux

GYMNASTIQUE DE SOCIÉTÉS Les Amis-Gymnastes Yverdon se sont imposés au sol de « leur » Coupe des Bains, le week-end dernier à la salle des Isles.

La nouvelle production au sol des Amis-Gymnastes Yverdon (*photo ci-dessus*) a séduit le public et les juges, samedi passé à la Coupe des Bains. Le groupe actifs-actives a tout d'abord réussi à se qualifier pour la finale de la discipline, dans une compétition dont le niveau a augmenté ces dernières années – celle-ci attirant de plus en plus de sociétés, dont certaines venant de l'autre bout de la Suisse –, avant de monter sur la plus haute marche du podium au terme de la finale, devançant notamment Wettingen, multiple cham-

pion national.

Une sacrée performance, puisque les Aminches avaient tout juste fini d'apprendre leur nouvelle production et que les membres des actifs-actives se retrouvent chaque année grandement mis à contribution – notamment pour le montage et le démontage du matériel – durant la manifestation, celle-ci étant organisée par leur société.

Et la relève a fait tout aussi bien le dimanche, les agrès-mixtes terminant également à la 1^{re} place au sol chez les M16.

• Texte: M. A. - Photos: Gabriel Lado



Les jeunes de la FSG Baulmes ont montré leur souplesse et ont terminé sur la deuxième marche du podium de la combinaison d'engins.



Les gymnastes du groupe des mixtes 7-12 ans de la Gym Grandson ont de la force et de la grâce !

Podiums des régionaux

Actifs-actives, saut : 3. Amis-Gymnastes Yverdon, 9,36. **Sol :** 1. Amis-Gymnastes Yverdon, 9,73.

Jeunesse, M16: gymnastique sans engin à main : 2. Amis-Gymnastes Yverdon, 8,99. **Barre fixe :** 3. Baulmes, 8,43. **Saut :** 2. Yverdon Ancienne, 9,34; 3. Amis-Gymnastes Yverdon, 9,27. **Sol :** 1. Amis-Gymnastes Yverdon, 9,56.

Jeunesse M12: Barre fixe : 3. Yvonand, 7,57. **Combinaison d'engins :** 2. Baulmes, 8,66.



La FSG Chavornay a réalisé de beaux portés à la combinaison d'engins.



Plusieurs sociétés alémaniques sont désormais des habituées de la Coupe des Bains, comme Lucerne, qui compte parmi ses gymnastes l'Yverdonnois Valentin Rosati, parti outre-Saraine pour des raisons professionnelles.



Les gymnastes de la FSG Yvonand se sont produits aux barres parallèles devant un public nombreux.